



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**

**“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”**



**NOTA DE PRENSA N° 016-2019-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Mesías Guevara entregará Hospital de Jaén en julio**

***Nosocomio de categoría II - 2 debió ser inaugurado hace dos años.***

En visita de inspección, el Gobernador Regional de Cajamarca, Ing. Mesías Guevara, se reunió con la supervisora, la empresa ejecutora y el equipo técnico de Proregión con la finalidad de examinar el estado situacional del Hospital de Jaén.

“Nos hemos tenido una reunión in situ donde les hemos dicho que este hospital debe ser entregado a la comuna, no solo de Jaén sino del nororiente porque va a servir para Cutervo, Bagua y San Ignacio. Es un hospital de última generación donde estamos implicando a la contrata y la supervisora para poder cumplir hasta el mes de julio”, afirmó.

Asimismo, el titular de la región agregó que este hospital ya debió haber sido inaugurado hace dos años; sin embargo, por desidia de la contratista y de la anterior supervisora, Proregión tuvo la obligación de hacer un arbitraje y elaborar un saldo de obra para continuar con los trabajos.

Actualmente existe un aproximado de 20 millones como saldo de obra que serán destinados para nuevos equipamientos, reestructurar pisos, mejorar el cableado eléctrico y el sistema de comunicaciones, etc.

También mencionó que exhortó a los jefes de la Disa y del hospital para que vayan avanzando el todo lo relacionado a la incorporación del nuevo personal que entrará a laborar en el nosocomio de Jaén.

“De esa manera cuando entre en funcionamiento el hospital no tengamos ningún tipo de inconvenientes”, puntualizó.

Por otro lado, resaltó el último convenio que firmó con el Seguro Integral de Salud donde se cambió la modalidad de financiamiento donde los recursos serán transferidos de forma adelantada para dinamizar el sector salud.

“Debemos fortalecer el sistema hospitalario en toda la región; por ello, hemos estado en Lima firmando el convenio SIS y allí también tenemos un compromiso de vigilar de manera más cercana y estrecha los recursos que nos van a dar”, afirmó.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 14 de enero de 2019**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS**

**“AÑO DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN E IMPUNIDAD”**



---

*GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA*